

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 22. März 2011

---

## **Verleihung des Ehrenbriefes der Stadt Mühlheim am Main an Franz Hammel**

Am vergangenen Sonntag wurde im Rahmen der Jahreshauptversammlung der Concordia Chöre 1873 Dietesheim Herrn Franz Hammel der Ehrenbrief der Stadt Mühlheim durch Bürgermeister Bernd Müller verliehen. Herr Hammel ist seit über 25 Jahren nicht nur aktives Mitglied im Vorstand, sondern auch Sänger. Damit spricht die Stadt Mühlheim Herrn Franz Hammel Dank und Anerkennung für sein langjähriges ehrenamtliches Wirken aus.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)